



24.06.2009 - 11:26 Uhr

Mise en place d'une suppléance à la Direction de la Croix-Rouge suisse

Bern (ots) -

Le Conseil de la Croix-Rouge a désigné une suppléante au directeur de la Croix-Rouge suisse (CRS) en la personne de Mme Dagmar Domenig. Celle-ci se verra conférer le titre de vice-directrice à compter du 1er juillet 2009. Depuis 2007, Mme Domenig est membre de la Direction de la CRS et dirige le département Santé et intégration, fonction qu'elle continuera d'assumer.

La vice-directrice de la CRS sera investie des attributions suivantes : exercice de l'intérim en cas d'absence du directeur et de la compétence décisionnelle correspondante, suppléance à l'échelle du groupe CRS, prise en charge de certaines tâches et projets au sein du Siège ou du groupe CRS ainsi que soutien à la représentation de l'organisation à l'externe, notamment auprès des autorités, du grand public et des organisations partenaires.

En sa qualité de responsable du département Santé et intégration, Mme Domenig a mené à bien, en s'entourant de tous les soins requis, le regroupement des anciens départements Migration et Formation professionnelle et a su imprimer une orientation nouvelle à leurs activités après la fusion. Elle a suivi des études d'ethnologie et de jurisprudence à l'Université de Berne, sanctionnées respectivement par un doctorat et une licence. Mme Domenig est en outre diplômée en soins infirmiers et en management des organisations à but non lucratif.

Contact:

Beat Wagner, Chef du Service de communication CRS
Tél. 031 387 74 08 / 076 372 41 84 / beat.wagner@redcross.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100585660> abgerufen werden.